

DEPORTES | Instalaciones

Las nuevas pistas de pádel de la Ciudad Deportiva entran en funcionamiento

Fueron inauguradas ayer por el delegado provincial de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte y la alcaldesa prieguense

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 28 de julio de 2011 - 12:02



Los aficionados al pádel, deporte que en los últimos años ha multiplicado de manera espectacular el número de practicantes, ya cuentan en Priego con dos nuevas pistas en las que poder dar rienda suelta a su afición.

En concreto, éstas se ubican en la Ciudad Deportiva, en la zona que antaño ocupaban las pistas de tenis, junto a la Piscina Municipal, donde se ha llevado a cabo durante los últimos meses la construcción de dos canchas que eran inauguradas ayer por el delegado provincial de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte, Salvador Hernán, la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y el concejal de Juventud y Deportes, Juan Ramón

V Instalaciones que han supuesto una inversión de 97.552 euros, aportados a partes iguales por la Junta y el Consistorio prieguense, y que como señaló Ceballos, “son un proyecto de la anterior Corporación, ejecutado casi en su totalidad por la actual”, señalando en este sentido que los temas deportivos, con tanta importancia y repercusión para la ciudadanía, “han de ser apoyados de manera conjunta por unas y otras Corporaciones, con independencia de su cariz político”.

Por otra parte y aprovechando la presencia de Salvador Hernán, Ceballos solicitó más apoyo de la Junta para contar en breve con más pistas de estas características, habida cuenta de la demanda existente.

Un equipamiento que como apuntó el delegado provincial de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte, se engloba dentro de una actuación de mayor envergadura destinada a la reforma y equipamiento de las distintas instalaciones que conforman la Ciudad Deportiva, apuntando en relación a las pistas de pádel, que éstas son fruto del convenio suscrito en septiembre de 2008.

Por su parte, Juan Ramón Valdivia, junto a la importancia de la actuación llevada a cabo y las actuaciones que en un futuro se esperan acometer en la zona anexa, destacaba la posibilidad que los usuarios de las nuevas pistas tienen de realizar la reserva de las mismas vía on line a través de la web reservame.es/priegodecordoba o desde la página del Deportes del Consistorio prieguense.

Tras la inauguración de las nuevas pistas se procedió a la entrega de diplomas a los alumnos y alumnas participantes en un curso de iniciación al pádel impartido recientemente como preámbulo a la apertura de estas nuevas instalaciones.

[GALERÍA DE IMÁGENES](#)